

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan

Skripsi ini berjudul "Pengembangan Instrumen Tes Berbasis Literasi Teknologi Pada Materi Fluida di SMA/MA" yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih pihak Universitas Negeri Medan serta dekan FMIPA Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si., dan Ketua Jurusan Fisika Ibu Dr. Yuni Warty S.Pd., M.Si Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Sabani, S.Pd., M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam menyusun dan melaksanakan penelitian hingga laporan akhir. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Ibu Dr. Rita Juliani M.Si, Bapak Dr Wawan Bunawan M.Pd., M.Si dan Ibu Dr. Yuni Warty S.Pd., M.Si sebagai dosen penguji skripsi yang telah memberikan saran atas pelaksanaan penelitian yang dilakukan. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si., dan Budiman Nasution, S.Pd., M.Si. sebagai validator penelitian yang telah memberikan masukan dan saran penulisan dan pelaksanaan penelitian yang dilakukan. Terima kasih diucapkan kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani., sebagai dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan di Unimed. Terima kasih juga diucapkan kepada Bapak dan Ibu Dosen Fisika, FMIPA Unimed. Teristimewa saya sampaikan ucapan terima kasih kepada Ayah Abdul Gani Anas Salbi, S.Pd., MM, Ibu Fakhraini Harahap S.Pd., Abdul Rasyid Fakhrun Gani, Abdul Rahid Fakhrum Gani, keluarga besar O.K Abdullah

Zakaria Ahmad, dan keluarga besar Fachruddin Harahap, BA yang telah mendukung dan memberikan doa kepada penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih diucapkan kepada Sampang, Thrimen, Aji, Aninda, Ayu, Pees, Amel serta teman-teman PSPF 2020 B yang telah mengisi hari-hari penulis selama proses perkuliahan.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan bagian isi maupun tata bahasa yang digunakan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, April 2024

Penulis



Abdul Rafid Fakhrun Gani

4201121007